

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Jean-Claude CRIVELLI

Ne cherchons pas. Hymne

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2013, tome 108, p. 67

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

# Ne cherchons pas. *Hymne*

**Petite hymne pour le Temps pascal, inspirée d'un sermon de Drogon de Saint-Nicaise (XII<sup>e</sup> siècle) sur Marie-Madeleine au tombeau.**

*La tradition hymnographique de l'Église remonte à saint Ephrem le Syrien (306-373). Mais quelques hymnes lui sont de peu antérieures telles le Gloire à Dieu ou le Joyeuse lumière. En Occident c'est saint Ambroise de Milan (IV<sup>e</sup> s.) qui est le fondateur de l'hymnologie latine. Suivront Prudence et Sedulius (V<sup>e</sup> s.), Venance Fortunat (VI<sup>e</sup> s.). Au XX<sup>e</sup> s., dans l'espace francophone, moines et moniales, mais aussi des laïques, ont créé des centaines d'hymnes pour la Liturgie des Heures. L'activité hymnographique se poursuit de nos jours encore. L'hymne que nous publions ici en témoigne.*

Ne cherchons pas au dehors  
Celui qui habite en nos cœurs.  
De notre vie  
il veut faire son jardin,  
Celui qui pour nous  
créa l'univers et toute sa richesse.

*Marie Madeleine*

Ne marchons pas sans le voir  
Celui qui chemine avec nous.  
Dans notre pas  
il veut mettre sa foulée,  
Celui qui pour nous  
sur tout être humain révèle son visage.

*Emmaüs*

Ne cherchons pas dans le ciel  
Celui qui se montre à nos yeux.  
Dans nos regards  
il veut lire sa Passion,  
Celui qui pour nous  
y fait resplendir ses traces de souffrance.

*Thomas à l'Ascension*

Nouvel Adam, ô Jésus,  
toi qui nous appelles en ce Jour.  
Vers notre Dieu  
tu désignes le chemin,  
Par l'Esprit d'amour  
est donnée à tous la grâce de ta Pâque.

*Jean-Claude Crivelli*